

LES INTÉMPÉRIES :

Les intempéries désignent tout d'abord pour moi, des phénomènes météo, NATURELS (vent, pluie, grêle, neige, etc.) donc incontrôlables. Nous sommes dans un CYCLE où nous pouvons le constater tous les jours.

Preuve aujourd'hui, où l'automne apporte normalement des températures moins élevées tant pour l'air ambiant que la mer. Malgré notre inquiétude, nous nous habituons aisément à l'été indien !

Les fortes chaleurs partout sur le globe entraînent ses effets collatéraux... sécheresse, rivières et lacs arides. La végétation qui ne parvient plus à résister ou est complètement déboussolée.

Les vents violents accentuent vivement l'évaporation... Les dépressions occasionnent de plus en plus d'ouragan, de tornades, même maintenant sur la France, en ravageant tout sur leurs passages...

Le niveau de la mer monte et grignote la terre...

Incendies multiples, inondations.... Sont des mots communs qui font partis désormais de notre langage dans nos conversations.

La banquise fond, les animaux changent de comportement et cherchent d'autres territoires. Des espèces disparaissent

Les fonds marins sont pollués, les coraux meurent. Les oiseaux cherchent leur direction...

Tout change et nous devons continuer d'avancer. Nous faisons partis de ce cycle inter-glacière et se passera ce qu'il doit se passer ! Pour l'instant, réunissons nos capacités à s'adapter afin de vivre au mieux.

Gardons l'esprit en éveil et l'énergie du beau temps sur notre MORAL largement influencé encore par la météo....

Christine LECOMTE